SOLIDARIOS CON EL PAPA FRANCISCO Y CON LOS POBRES POR UNA SOCIEDAD CON JUSTICIA SOCIAL

El martes 26 de septiembre/2023 una nutrida concurrencia de cordobeses se dio cita en la parroquia de barrio Müller (fotos) para participar de la concelebración de la misa en desagravio al papa Francisco ante los ataques verbales y falsas acusaciones del candidato presidencial Javier Milei. El texto que publicamos es la réplica cordobesa del documento leído en Buenos Aires con la firma de los curas villeros de diferentes zonas del país.



REUNIDOS HOY EN LA PARROQUIA CRUCIFIXIÓN DEL SEÑOR, Barrio Muller, Ciudad de Córdoba

Sacerdotes, diáconos, laicas, laicos, organizaciones, movimientos sociales y ciudadanos/as cordobeses, asumiendo la iniciativa de los curas de Villas y barrios populares de Buenos Aires y otras provincias argentinas, expresamos nuestro más enérgico repudio a distintas manifestaciones del candidato de "Libertad Avanza", Sr. Javier Milei, que afectan a la persona del Papa Francisco. Desde agresiones vulgares impropias de quien busca representar muestro país hasta conceptos mentirosos sobre las ideas del Papa tachándolo de comunista, hablando con desprecio de lo que significa la figura del sucesor de Pedro, afectando la sensibilidad de la grey católica y de quienes lo estiman.

Con estupor, pudimos comprobar en tuits que se remontan al 2017 dirigiéndose al Santo Padre diciendo "a vos te gusta la mierda de la justicia social"; y así fue creciendo el odio en sus mensajes convertidos en agravios sin límites hasta el 2018, cuando se refirió a Francisco con el peor de los insultos, atravesando todas las fronteras del odio, mientras el Papa no hace más que actualizar la doctrina social de la iglesia y el magisterio de sus predecesores.

Uno se termina preguntando si alguien con ese desorden emocional, que no puede encontrarse con quien piensa distinto sin gritar e insultar, puede soportar las tensiones propias del cargo público al que aspira.

Nosotros, que vivimos en los barrios populares, valoramos la presencia del Estado, porque sabemos lo necesario de un centro de salud que esté en medio de los



vecinos, del valor de sus enfermeras y sus médicos. Entendimos muy bien la necesidad de que los niños y adolescentes tuvieran la posibilidad de la escuela del estado y la parroquia. Hoy, con alegría, miles de jóvenes de los barrios populares pelean su recuperación de las drogas en la tarea abnegada de los Hogares de Cristo y otras instituciones, apoyadas por Sedronar.

Según el Papa Francisco, la mejor política es la que se pone al servicio de la fraternidad y la amistad social. No hay verdadera libertad sin fraternidad. Necesitamos construir paz, diálogo e inclusión.

Optamos por una política que busca el bien común, teniendo en el centro a la persona humana. Creemos que endiosar el mercado lleva a la deshumanización a través del olvido de los más débiles. Si sólo despertás leones, es lógico que se coman a los corderos más indefensos. En la ley de la selva, solo ganan los más fuertes.

Es en la clave de la comunidad organizada donde nuestros barrios se organizan y el Estado con inteligencia acompaña el crecimiento y su desarrollo.

Parece que la amnesia se apoderó de muchos dirigentes, ya que no recuerdan los niveles de desamparo de la gente en la crisis del 2001, tiempo en que junto a nuestros vecinos fuimos construyendo la esperanza en nuestros barrios.

Hemos denunciado la ausencia del Estado porque en la historia de nuestros barrios la hemos vivido, y sufrido sus más tremendas consecuencias. Recordamos épocas en que enterrábamos a nuestros pibes a causa de la exclusión, con ausencia de oportunidades y presencia indiscriminada de armas de fuego.

¿Cómo no valorar esta presencia del Estado en los centros de salud y las

escuelas? ¡Qué esperanzador cuando comenzó a entenderse el valor de los programas sociales y las cooperativas y la posibilidad del trabajo comunitario! Todas estas historias en estos 20 años tuvieron éxito cuando el Estado logró entender que debe acompañar la agenda de los barrios y poner recursos con convicción en las inmensas mayorías desclasadas.

Con dolor vemos que mucha clase dirigente se alejó de la vida cotidiana de los pobres. Es fundamental que se acerquen, reconozcan los errores y los corrijan. Tenemos por delante la urgente necesidad de crecer en la integración socio-urbana de las villas con justicia social que se traduzca en salud, educación, alimentación, acceso al deporte, trabajo y seguridad integral para los barrios, que son los primeros en sufrir la inseguridad.

Celebrando los 40 años de la recuperación de la democracia, invitamos a que no nos dejemos llevar por el "no te metás" o el "sálvese quien pueda". Aprendiendo del Papa Francisco, queremos ser buenos samaritanos en la comunidad argentina. Que la Virgen de Luján nos cubra con su manto.

EQUIPO DE SACERDOTES DE VILLAS Y BARRIOS POPULARES, de Buenos Aires y otras provincias

SACERDOTES DE CÓRDOBA: Mariano Oberlín, Pablo Viola, Mario Ottonelo, Marcos García, Daniel Blanco, Pablo Ardiles, Melchor López, Martín Bastos, Eduardo Casas, Martín Carranza, César Javier Mesa (rcj), Merardo Martínez Maidana (rcj), Norberto Arroyo, Miguel Armada (svd), Eduardo Porchedu (svd). DIÁCONOS DE CÓRDOBA: Gino Spada, Marcelo Cuello, Luis Rodríguez, Jorge Aguirre, Sergio González, Juan Carlos Sanchez Rosado, Marcelo Barrionuevo. ORGANIZACIONES CONVOCANTES: Compromiso Francisco, Fundación La Alameda, Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos, Agrupación Reunir, Asociación Mutual Carlos Mugica, Centro Tiempo Latinoamericano, Somos Barrios de Pié, Movimiento Evita.

ADHIEREN: Radio La Ranchada, Radio Nacional Córdoba, Unión de Trabajadores de la Economía Popular (UTEP), Multisectorial Nacional 21F, Mutual de Empleados Legislativos de la Provincia de Córdoba (AMELE), Asociación Civil de Vecinos, Usuarios y Consumidores del Centro, UOLRA Delegación Córdoba, Asociación Cooperadora Policlínico, The Economy of Francesco, Facón Grande Punilla, Asociación de Profesionales de la Administración y Gestión Publica, Fundación Luz de Esperanza, Iglesia Evangélica, Gremio de los Docentes e Investigadores Universitarios de Córdoba (ADIUC), CTA de los Trabajadores y Trabajadoras de Córdoba, Grupo Angeleli, Unión Obrera Gráfica.